

33 Jahre an der Spitze des BRK-Bereichs

Ehrenzeichen des Deutschen Roten Kreuzes für Dr. Dieter Casaretto

Bad Kötzting. (fa) Offiziell gibt es dieses Amt nicht einmal – und doch hat er es 33 Jahre lang mit Herzblut ausgeübt. Für seine Verdienste an der Spitze des BRK-Bereichs Kötzting ist Dr. Dieter Casaretto am Dienstag mit dem Ehrenkreuz des Deutschen Roten Kreuzes ausgezeichnet worden.

Nachfolger von Nemmer

Das Rote Kreuz hat dem pensionierten Zahnmediziner schon immer am Herzen gelegen und so hat er sich nicht lange bitten lassen, als 1985 ein Nachfolger für Rudolf Nemmer gesucht worden ist. Als Landrat von Kötzting (1952 bis 1970) hatte Nemmer den damaligen Kreisverband geführt, der dann im Zuge der Gebietsreform im Kreisverband Cham aufging.

Um einen Ansprechpartner für die BRK-Organisationen vor Ort zu behalten, wurde 1972 der inoffizielle Posten des Bereichsvorsitzenden eingeführt. So lange es seine Gesundheit erlaubte, übte der in Altrandsberg lebende Landrat a.D. Rudolf Nemmer dieses Ehrenamt

aus, um es dann an den Kötztinger Dieter Casaretto zu übergeben.

Neben der ständigen Präsenz bei

Bereitschaften, Wasserwacht und Bergwacht fallen in die Amtszeit von Casaretto mehrere Großprojek-

te, allen voran der Neubau des BRK-Heims in Kötzting. Dazu kommen Investitionen in die Rettungswache, Sozialstationen und Pflege.

Anerkannt und loyal

Wie BRK-Präsident Theo Zellner in seiner Laudatio anmerkte, habe Dr. Dieter Casaretto als Repräsentant des BRK im Altlandkreis Kötzting „mehr als seine Pflicht erfüllt“. In der BRK-Familie habe man ihn als verlässlichen, loyalen Partner geschätzt, in der Bevölkerung sei er höchst anerkannt. In Würdigung seine vielfältigen Verdienste heftete der BRK-Präsident dem langjährigen Bereichsvorsitzenden das DRK-Ehrenzeichen ans Revers. Dazu überreichte er die von Präsidentin Gerda Hasselfeldt persönlich unterzeichnete Urkunde.

Info

Nachfolger von Dr. Dieter Casaretto im Amt des BRK-Bereichsvorsitzenden ist seit 2018 Bürgermeister a.D. Wolfgang Ludwig.



Ehre, wem Ehre gebührt: BRK-Präsident Theo Zellner zeichnet Dr. Dieter Casaretto mit dem Ehrenkreuz des Deutschen Roten Kreuzes aus. Foto: Amberger